

d'Angelopolis dans le Mexique, parce qu'il veut réprimer l'excès de leur avarice & de leur ambition, 218; qu'il les oblige de restituer 25000 écus qu'ils ont friponés dans une succession, ce qu'ils trouvent injuste, 219; qu'il obtient des jugemens pour leur faire payer la dîme de leurs biens immenses dont ils se prétendent exempts, 219-221.

Discours injurieux qu'ils tiennent contre le Prélat, leur mépris pour sa dignité, leurs calomnies grossières pour le décrier; leurs horribles complots contre sa vie, 221, 222.

Se révoltent contre son autorité, alléguant de singuliers privilèges qu'ils n'exhibent point; sont interdits par Ordonnance de l'Evêque; nomment & corrompent deux Conservateurs pour procéder contre le Prélat & son Grand-Vicaire, 229-231. Voyez *Conservateur*.

Leurs Conservateurs sont excommuniés, & excommunient eux-mêmes l'Evêque & le Proviseur; conduite séditieuse des Jesuites en cette occasion; corrompent le Vice-Roi, & se portent aux procédés les plus violens, scandaleux & séditieux, 232-235.

Leur dessein est de se défaire de la personne du Prélat qui s'évade secrettement; mettent inutilement tout en usage pour découvrir sa retraite, 235-237.

Ils frappent le troupeau, scène scandaleuse qu'ils donnent à Angelopolis où ils veulent faire adorer la Société; excès de tout genre qu'ils commettent contre les Ecclésiastiques & les Laïcs fideles à leur Evêque, 238-240.

Font déclarer par menace le siege vacant par une Ordonnance qu'ils dressent eux-mêmes.